

l'élévation, elle se sentit tout-à-coup soulagée, et, à la communion, mettant de côté ses béquilles, elle s'approcha de la sainte table. Quelqu'un étant accouru pour la soutenir : " Laissez, laissez, dit-elle, j'irai bien toute seule, la bonne Sainte m'a fortifiée, elle a fait un miracle pour moi. Rendons grâces à Dieu ; il y a huit mois que je n'en ai pas fait autant."

Depuis cette époque, non-seulement elle ne se servit plus de ses béquilles, mais même elle put vaquer aux occupations de son ménage.

Aussi, fidèle à sa promesse, on la vit chaque année, jusqu'à sa mort, faire partie de la foule des pieux pèlerins qui venaient célébrer dans l'église de Beaupré la fête de la bonne sainte Anne.

IV

Elie Godin, de la paroisse de Sainte-Anne, fut atteint d'hydropisie à l'âge de cinquante ans. Les remèdes ne lui apportèrent aucun soulagement ; et, se disposant à mourir, il fit appeler le curé pour recevoir le saint Viatique. Le curé lui conseilla de recourir à la sainte Vierge et à sainte Anne, et de commencer de suite une neuvaine en leur honneur ; puis, l'ayant confessé, il retourna à l'église, où il offrit le saint sacrifice de la messe à l'intention du malade. Après la messe, le curé porta la sainte Eucharistie au pauvre hydropique, qui, le visage rayonnant de joie, s'écria en l'apercevant : " Monsieur le curé, je suis guéri ! Aussitôt après votre départ, m'étant mis à réciter mon chapelet, je me suis endormi d'un doux sommeil, et il m'a semblé voir deux vénérables dames dont l'une m'a montré un chemin fort long et fort étroit qui paraissait conduire au ciel. A cette vue, je me suis trouvé tout à coup rempli de consolations et soulagé de mon mal " ! Plein de ces sentiments, il reçoit la sainte communion avec la plus grande ferveur ; puis, après quelques moments de recueillement, il se lève et se rend à l'église pour remercier ses chères bienfaitrices sainte Anne et la vierge Marie. La neuvaine n'était pas encore finie que déjà il avait repris ses fonctions, et était en état de travailler comme avant sa maladie.